



MINISTÈRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES

---

Paris, 27 août 2012

**DÉCLARATION DU PORTE-PAROLE  
DU MINISTÈRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES**

**ENTRETIEN ENTRE LE MINISTRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES ET LE SECRÉTAIRE  
GÉNÉRAL DE L'UPM**

M. Laurent Fabius a reçu, le 27 août 2012, M. Fathallah Sijilmassi, le secrétaire général de l'Union pour la Méditerranée (UpM), dont le siège est à Barcelone.

M. Sijilmassi a exposé ses priorités et l'état d'avancement des projets de coopération concrets mis en œuvre par le secrétariat général de l'UpM (notamment une usine de dessalement de Gaza, des autoroutes du Maghreb, des projets universitaires) depuis sa nomination, le 1er mars dernier. Le ministre a partagé les orientations tracées par M. Sijilmassi.

La question de la nécessaire appropriation des projets par les pays des deux rives de la Méditerranée et de la mise en œuvre d'actions structurantes ont également été évoquées, ainsi que le besoin d'un renforcement de l'articulation avec la politique menée par l'Union européenne dans cette région.